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Павел Зеленков: Отвечая на ваш воп-
рос, должен подчеркнуть: если говорить о
работе с представителями старшего поко-
ления, то у нас в этом вопросе есть уже
хорошие наработки. Люди пенсионного
возраста сами охотно идут на контакт. А
что касается работы с молодежью, здесь
несколько сложнее, так как молодежь сама
не приходит, ее надо обязательно заинте-
ресовывать. Мы привлекаем ее с помощью
наших муниципальных программ и мероп-
риятий, проводимых не только собствен-
ными силами, но и совместно со школа-
ми, колледжами, подростковыми клубами,
домами детского и технического творчества.

А если коротко, то всю нашу работу,
которая началась в этом году, можно ус-
ловно разделить на три направления. Во-
первых, поддерживая творческие способ-
ности детей, мы периодически предостав-
ляем им полосу своей муниципальной га-
зеты, чтобы они излагали здесь свое виде-
ние мира, мероприятия, в которых они уча-
ствовали, рассказывали об интересных
делах и даже своих проблемах. Должен
сказать, что уже сейчас, благодаря этому,
Звездная газета стала более востребован-
ной и самими подростками, и старшим
поколением, которому, кстати, всегда ин-
тересно, чем живет молодежь. Таким обра-
зом, мы рассчитываем к нашей муници-

пальной прессе привлечь молодежь. Пото-
му что девчонкам и мальчишкам приятно
почитать, о чем пишут их сверстники. Это
начинание мы будем продолжать. Поддер-
живая творческие способности молодых,
мы стараемся участвовать во всех значи-
мых мероприятиях, проводимых в округе.
Например, одно из последних таких мероп-
риятий – конкурс социальной рекламы,
прошедший в Компьютерном центре.

Во-вторых, совместно с Петербургским
филиалом Российского Союза боевых ис-
кусств мы работаем по пропаганде здоро-
вого образа жизни среди подростков и мо-
лодежи. Мы разыскиваем организации и
известных людей, которые могут стать в
этом смысле авторитетом для молодежи.
Мы считаем немаловажным фактом и то,
чтобы эти авторитеты были с ней пример-
но одного возраста, добившиеся успеха
сверстники. Мы почти уверены, что в каж-
дом муниципальном образовании, в каж-
дом микрорайоне живут люди, которые
сумели добиться каких-то выдающихся
успехов. С ними мы будем выстраивать
взаимоотношения, будем знакомить их с
нашей молодежью. В этом смысле мы под-
хватили инициативу Московского района
– первого в городе, который (точнее, Об-
щественный Совет, созданный при главе
администрации), поощряя самых талант-

ливых и активных, учредил молодежную
премию. В прошлом году лауреатом этой
премии стал чемпион мира по карате Ми-
хаил Серебрянников, который живет в на-
шем округе. Его кандидатуру на соискание
премии в Общественный совет подали мы.
И, наконец, работа по пропаганде среди
молодых здорового образа жизни – это и
спортивные площадки, работающие по
месту жительства. Совместно с админи-
страцией района мы стремимся, чтобы
спорт в муниципальном образовании стал
доступен для каждого подростка, для каж-
дой семьи. С этой целью во дворах приво-
дятся в порядок старые и открываются
новые спортивные площадки. Одну из них
мы открыли накануне Нового года на Ду-
найском проспекте, 3.

И еще одно направление, по которому
мы обязательно будем работать – военно-
патриотическое. Традиционно с нашим
участием на территории округа пройдут
военно-патриотическая игра «Зарница»,
фестиваль «Земля.ру», туристический
слет, турнир «Меткий стрелок», военно-
спортивные игры – эти мероприятия про-
водятся для воспитанников подростково-
молодежных клубов. Наиболее заметные
мероприятия совместно со школами – это
футбольные турниры, акция «Молодежь за
здоровье», фестиваль «Майские звезды» и
другие. И, наконец, мы активно сотрудни-
чаем с детской общественной организаци-
ей «Тинейджэр+», известной не только в
нашем районе, но и в городе своими ини-
циативами. С этими ребятами мы плани-
руем провести совместную программу
«Живи с плюсом».

       Объявляем благодарность

МОЛОДЦЫ! Традиционно в декабре 2008 года местная администрация МО МО Звезд-
ное обеспечила школы и детские сады, находящиеся на территории округа, световы-
ми панно и гирляндами   для украшения фасадов к празднованию Нового 2009 года.
Согласно решению жюри, лучше других с этой задачей справились в школе № 356
(ул. Ленсовета, 68). Выражаем благодарность ее  директору, Надежде Петровне Хон-
дожко, и всем, кто старался украсить свою родную школу.

От души поздравляем
наших юбиляров!

В ФЕВРАЛЕ ИСПОЛНИЛОСЬ
70 лет

Ирине Сергеевне Богомоловой 
Елизавете Васильевне Кишкилевой
Алле Алексеевне Дмитриевой 
Людмиле Николаевне Ивановой

75 лет
Галине Павловне Кулибаба
Раисе Николаевне Оловой 
Валентине Михайловне Стрелковой  
Зинаиде Петровне   Сергеевой
Людмиле Сергеевне Кузнецовой 
Василию Матвеевичу   Ященкову

80 лет
Татьяне Ивановне Корольковой
Лидии Яковлевне Ковтун
Валерии Витальевне Гусевой  
Раисе Ивановне Штрейс
Александру Ивановичу Щелкотунову 

85 лет
Валентине Арсентьевне Дубинец
Тамаре Васильевне Капитоновой
Тамаре Михайловне Скачковой
Розе Александровне Морозовой

90 лет
Татьяне Николаевне Смирновой

* * *
Коллектив ЗАО «Торгово-производствен-
ная фирма «Трикотаж» и Муниципальное

образование Звездное поздравляют с
90-летним юбилеем жителя нашего округа
Прокофия Дмитриевича Тарамженина

и желают ему здоровья, долголетия,
весеннего настроения и любви близких!

Маленькие ручки мне обвили шею,

Мамочка, а тучки – это тоже звери?

Посмотри – с ногами,

Посмотри – с рогами,
Ведь они живые,

В гости позови их...

Странные вопросы задают нам дети,

Но прекрасней нету
Этих «что?» на свете!

…Иногда мечтаю в ту страну вернуться,

Ничего не зная, в детство окунуться…

Светлана Изотова

ВЕСЕННЕЕ
НАСТРОЕНИЕ
ВЕСЕННЕЕ
НАСТРОЕНИЕ

Один вопрос

Сегодня мы открываем новую рубрику: один вопрос. Теперь
каждый из вас, уважаемые читатели, имеет право задать через
газету один свой вопрос любому представителю местной адми-
нистрации или депутату МО МО Звездное и получить на него
публичный ответ. Естественно, что вопрос этот должен пред-
ставлять общественный интерес. Право первого вопроса редак-
ция оставляет за собой. Его мы адресуем главе МС МО МО
Звездное Павлу ЗЕЛЕНКОВУ.

Наш вопрос: Как муниципальная власть будет
строить работу с молодежью в Год ее имени?
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Корр.: Михаил Иванович,
предположим, что у меня под-
растает ребенок, которого я
мечтаю видеть сильным и бла-
городным человеком. Для этого
я хочу отдать его в спортивную
секцию, а еще лучше – в сек-
цию, обучающую боевому ис-
кусству. Где-нибудь на дверях
парадной я вижу объявление,
что в ближайшем дворовом клу-
бе открыта такая секция. Что
я должна спросить у тренера,
когда я приведу туда своего
сына?

М.К.: Знаете, даже если чело-
век приглашает к себе мастера
поменять лампочку, он, как мини-
мум, поинтересуется его квалифи-
кацией, чтобы не иметь потом
проблем. А здесь речь идет о здо-
ровье собственного ребенка. Я бы
сразу насторожился, потому что
мне не нравится, когда в секции
приглашают, развешивая объяв-
ления. Далее. Первое, что нужно
проверить – к какой федерации
принадлежит этот клуб или сек-
ция. Федерация – это юридичес-
кое лицо, поэтому у тренера дол-
жны быть копии юридических до-
кументов о регистрации и пр. У
него должна быть утвержденная
федерацией программа, по кото-
рой он будет заниматься с деть-
ми. Федерация является обще-
ственной организацией, значит,
родители должны написать заяв-
ление о вступлении ребенка в эту
общественную организацию и зак-
лючить договор о том, что он бу-

дет заниматься тем или иным ви-
дом боевых искусств. Во всех ле-
гитимных федерациях такие дого-
воры есть. По закону об обще-
ственных организациях, за заня-
тия деньги не берутся, зато нужно
сдавать членские взносы. Если
родителям говорят: сдайте деньги
тренеру, тоже следует насторо-
житься, так как это грубейшее на-
рушение финансовой и налоговой
дисциплины. В легитимных орга-
низациях вам выдадут бланк со
всеми реквизитами и предложат
оплатить взнос в банке.

Корр.: Если этого нет, зна-
чит, родители имеют дело не-
понятно с чем?

М.К.: К сожалению, еще не все
организации так работают, но их
становится все больше. К приме-
ру, лига боевых искусств. Этой
организации уже 20 лет, она рабо-
тает легитимно и прозрачно. Сей-
час Российский Союз боевых ис-
кусств в нашем лице, по предло-
жению Комитета по физкультуре
и спорту, оказывает помощь в пе-
реходе всех федераций и спортор-
ганизаций на такую форму опла-
ты и работу согласно договорам.
А министерство спорта присла-
ло документ (он проходит юриди-
ческую экспертизу), по которому
всем спортивным организациям
предписано готовиться к государ-
ственной аккредитации в органах
государственной власти. Для это-
го каждая федерация готовит со-
ответствующий пакет документов
для представления его в спортко-
митет, его изучат, и на этом осно-
вании организация будет аккреди-
тована, или ей в этом откажут.
Все, кто будет аккредитован, по-
лучат статус «городская спортив-
ная организация», в дальнейшем
они могут претендовать и на бюд-
жетное финансирование. Возвра-
щаясь к Вашему вопросу, скажу,
что в скором времени любой ро-
дитель, придя к тренеру, сможет
ознакомиться с документами и
понять: легитимная это организа-
ция или нет. А значит, стоит до-
верять ей своего ребенка или нет.

Корр.: Программа, по кото-
рой работает тренер, утверж-

дается, чтобы не случалось не-
счастных случаев с детьми на
тренировке?

М.К.: Она утверждается для
того, чтобы понять, чем занима-
ется тренер. Обычно в федераци-
ях работают подготовленные тре-
неры. Хуже дело обстоит, напри-
мер, в подростковых клубах, куда
могут устроиться на работу люди
с улицы. Им не надо иметь спе-
циального образования, а вся их
программа – порой набросок
того, чем они намерены зани-
маться. Таким образом, наклон-
ности и возможности этого чело-
века неизвестны, неизвестно так-
же, способен ли он заниматься с
детьми. Ведь с семилетними деть-
ми можно заниматься одним, а с
15-летними – совсем другим. На
совещании мы ходатайствовали
перед руководством Спорткоми-
тета о создании рабочей группы,
куда должны войти представите-
ли Комитетов по спорту, по мо-
лодежной политике, по образова-
нию и безопасности. Мы надеем-
ся, что сможем к ней обращаться
по межведомственным согласо-
ваниям и другим вопросам, кото-
рые у нас возникают. Ведь сегод-
ня в Петербурге боевыми искус-
ствами занимается более 150 ты-
сяч человек. В большинстве сво-
ем – это дети. И мы бы хотели,
чтобы все проходило в соответ-
ствии с государственной направ-
ленностью.

«Молодой человек должен вырастать
патриотом. В этом наша задача»

Недавно в Комитете по физической культуре и
спорту Санкт-Петербурга под руководством заме-
стителя председателя В.А. Моисеева совместно с
Российским Союзом боевых искусств прошло со-
вещание с руководителями 34 федераций, ассоци-
аций и других крупных структур города, занима-
ющихся развитием боевых искусств. Основная
тема встречи: подготовка к государственной ак-
кредитации по видам и дисциплинам спорта, а
также дальнейшее развитие боевых искусств в
Санкт-Петербурге.

На совещании прозвучала мысль о том, что
большая роль в организации работы спортивных
клубов и секций по месту жительства отводится
муниципальным советам. Многие главы админи-
страций и депутаты уже помогают становлению
боевых искусств в своих округах. Это отвечает тем
задачам, которые поставил Президент Российской
Федерации Дмитрий Медведев, призвавший актив-
нее привлекать людей к массовым видам спорта.

На совещании, которое прошло в Спорткомите-
те, присутствовал и глава МО Звездное, член пре-
зидиума Санкт-Петербургского филиала по связям
с муниципальными округами Павел Зеленков. Не-
многие знают, что он – сам хороший спортсмен и в
прошлом – воин-афганец. Павел Геннадьевич убеж-
ден в необходимости привлечения детей к спорту,
здоровому образу жизни, патриотическому воспи-
танию. Уже сегодня в МО МО Звездное работают
клубы, в которых занимаются спортсмены, показы-
вающие самые высокие результаты на чемпионатах
России, Европы, Мира.

Накануне предстоящей аккредитации наш кор-
респондент Светлана Задулина встретилась с пре-
зидентом Санкт-Петербургского филиала Россий-
ского союза боевых искусств Михаилом КУЗЬМИ-
НЫМ, чтобы выяснить, в чем смысл предстояще-
го мероприятия, а также услышать об основных
направлениях и проблемах развития боевых ис-
кусств в нашем городе.

Корр.: Ваш союз боевых ис-
кусств воспитал лучшего в
мире каратиста – Михаила Се-
ребрянникова.

М.К.: Миша – уникальный
спортсмен. Он выступает в самой
сложной категории технических
упражнений. Если в бою возмож-
ны удача, некий фарт, попадание
на более слабого соперника, то в
технических вопросах это невоз-
можно. Пятеро судей оценивают
выступление спортсмена. Обыч-
но во время соревнований на пер-
вый круг заявляются до 70 луч-
ших спортсменов мира. Во второй
– выходят только 16, а в финале
остается вообще восемь. Миша в
течение 10 лет подтверждает, что
он сильнейший, и всегда достой-
но представляет Россию. А вооб-
ще имен у нас много. Первые
наши победы начались в 1997 году
– в Братиславе. С этого же года
Лига боевых искусств стала чле-
ном Всемирной федерации кара-
те. Сейчас наши представители
входят во все крупнейшие струк-
туры, развивающие карате. Недав-
но ребята вернулись из Эстонии
с международного турнира, а сей-
час готовимся к летнему чемпио-
нату мира, который пройдет в
Одессе.

Корр.: У вас есть опыт рабо-
ты с муниципальным образова-
нием Звездное. Чем он интере-
сен?

М.К.: На территории Звездно-
го тренируется чемпионка мира
Ольга Колодий, чемпион Алек-
сандр Варфоломеев. Довольно
часто сборная команда Российс-
кой Федерации тренируется на
территории округа, потому что
здесь созданы хорошие условия.
Усилиями исполнительной влас-

ти создана хорошая спортивная
база, муниципальная власть дает
возможность пропаганды здоро-
вого образа жизни, а нам при та-
ком отношении проще давать ре-
зультаты. Ведь все наши чемпио-
ны – это «надстройка», это види-
мый результат, а база, фундамент
– внизу. И если мы не будем рабо-
тать по месту жительства, если,
совместно с муниципалами, не
приведем наших детей в спортза-
лы, то мы не добьемся «надстрой-
ки». Почему нам приятно рабо-
тать с муниципальным образова-
нием Звездное? Мы ставим перед
собой не только спортивные за-
дачи, но и патриотические, и об-
щественно-политические. Если
будут пробелы в голове и в серд-
це, наши ребята, накачав муску-
латуру, могут пойти в преступные
круги, какие-нибудь братства или
секты. А наша задача, чтобы мо-
лодой человек вырастал патрио-
том, любил свою Родину. Потому
что: кто ее будет любить, если не
мы? С муниципальным образова-
нием Звездное мы в этом вопросе
солидарны, и уже не первый год
проводим совместные мероприя-
тия военно-патриотической на-
правленности. Помню, с каким
успехом прошел фестиваль, в ко-
тором участвовали ветераны,
старшеклассники, курсанты учи-
лищ и кадеты. Это был очень за-
поминающийся праздник.

Корр.: Среди ваших воспи-
танников нет состоящих на
учете в милиции?

М.К.: Среди наших воспитан-
ников за все 90-е годы не было ни
одного, кто бы был связан с кри-
минальными структурами. А вы
помните, какие тогда были годы.
Тем более, нет их и сегодня.

ГУ средняя общеобразовательная школа № 627
для больных детей и детей-инвалидов

с сохранным интеллектом
объявляет прием учащихся в 1-11 классы. Обучение на-
домное, бесплатное, по базовой программе.

Выдается аттестат государственного образца. Для за-
числения в школу необходима медицинская справка о
состоянии здоровья ребенка.

Наш адрес: ул. Типанова, д.4.
Тел. 371-36-16; 373-61-00.

Обращаться к Светлане Анатольевне Изотовой  (каб. 19) или по телефонам:
371-33-98, 371-28-72

Муниципальное образование МО Звездное (Алтайская ул., д. 13)
Прглашаем детей и подростков

на бесплатные индивидуальные
занятия по преодолению

- нарушений письма
- заикания.

Началась запись пенсио-
неров, желающих обучаться
рукоделию, рисованию и
кулинарному искусству.
Курсы БЕСПЛАТНЫЕ.

Приглашаем всех желающих иг-
рать, а также научиться играть в
шахматы, шашки и нарды при-
нять участие в организации шахмат-
ного клуба для наших жителей.
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С.П.: В этом году исполняет-
ся 90 лет со дня образования
Московского района. Что Вы
как депутат Законодательно-
го Собрания Петербурга надее-
тесь сделать для района в свя-
зи с его юбилеем?

В.Я.: Я горжусь тем, что живу в
Московском районе. И верю, что
это лучший район Санкт-Петер-
бурга и что в нем живут вдумчи-
вые, высоко культурные, честные
и стойкие люди. Мне, как потом-
ственному петербуржцу, чьи пред-
ки поселились в городе на Неве в
XIXв., радостно видеть, как с каж-
дым годом хорошеет наш Москов-
ский район.

Уже много лет подряд в закон
города о бюджете я обязательно
вношу расходы на благоустрой-
ство улиц, дворов, на ремонт му-
ниципальных домов и ЖСК,
школ, подростковых клубов и
детских садов, детских площадок
и спортивных стадионов, поли-
клиник № 51, № 21, № 39, № 31 и
женской консультации № 5. В
2009 году на эти цели предусмот-
рено более 70 млн. рублей. А еще
добрых три десятка миллионов
рублей выделены на оказание ма-
териальной помощи нуждаю-
щимся людям, оказавшимся в
трудной жизненной ситуации,
школьникам из малообеспечен-
ных семей, а также на организа-
цию экскурсий для учеников, ус-
тановку новых газовых плит пен-
сионерам, ремонт лифтов, на ле-
карственную помощь диабети-
кам.

В ноябре 2008 года я обратился
к губернатору В.И.Матвиенко с
депутатским запросом: «Что пред-
полагается сделать в Московском
районе в связи с предстоящим
юбилеем». В ее ответе был указан
подробный план мероприятий,
перечень конкретных дел, направ-
ленных на улучшение жизни в
Московском районе. В их числе –
строительство Центра социаль-
ной реабилитации инвалидов и
детей-инвалидов на пр.Космонав-
тов и специального жилого дома
для одиноких граждан пожилого
возраста, реконструкция школы
№ 508, и др. Осуществление этих
планов улучшит жизнь сотен ин-
валидов, ветеранов и детей.

С.П.: Ватаняр Саидович, рас-
скажите, пожалуйста, а что
Вам удалось сделать для райо-
на с момента Вашего повторно-
го избрания в марте 2007 г. де-

путатом Законодательно Со-
брания?

В.Я.: В 2007-2008 годах большое
внимание, как и прежде, уделялось
обустройству жилых зданий. Так,
в 2007 году ЖСК №№ 15, 69, 429,
572, «Голубь», «Кировец», «Омега»,
«Прибой» и «Смена» получили по
200 тыс. рублей каждый на различ-
ные работы по ремонту, замене сто-
яков  или  на дру гие  ну ж ды.
В 2008 году уже ЖСК «Сила»,
«Московски й»,  «Победа»,
№ 201, «Геолог – 2» и некоторые
другие провели ремонтные и иные
работы на сумму по 300 тыс.руб-
лей. В ЖСК № 728, 564, 207 и в
корпусе 3 по пр. Гагарина, 38 про-
изведена замена труб, центрально-
го отопления и канализации на
сумму по 1 млн.рублей в каждом.
Для решения острой жилищно-
коммунальной проблемы в ЖСК
по Витебскому проспекту, 47, корп.
2 было дополнительно выделено 1
млн.рублей. И это – далеко не пол-
ный перечень расходов, предус-
мотренных мной в законах о бюд-
жете на 2007 – 2008 годы.

На особом счету - муниципаль-
ные дома. Для ремонта и другие
хозяйственные нужды домам
№ 90 по пр.Космонавтов, №№10,
24 и 26 по Московскому шоссе,
№№ 69 и 85 по Витебскому пр.,
№№ 40 и 44 по Авиационной ул.,
№№ 22 и 29 по Алтайской ул., а
также № 55 по ул. Ленсовета было
выделено в 2008 г. – 14 млн.руб-
лей. Это – существенные сред-
ства, позволившие улучшить ка-
чество жизни людей. Надо иметь
в виду, что в муниципальных до-
мах многие квартиры приватизи-
рованы.

К тому, что сделано для муни-
ципальных домов, надо добавить
ремонт или замену лифтов в до-
мах №№ 22, 44 и 48 по пр. Кос-
монавтов, №№ 14 и 24 по Звезд-
ной ул., и № 24 по Дунайскому
пр. Ведь еще несколько лет тому
назад никаких денег на ремонт
лифтов практически не предус-
матривалось ни Смольным, ни де-
путатами.

С.П.: Ватаняр Саидович, Вы
профессор, и вполне понятен
Ваш интерес к школам и детс-
ким дошкольным учреждени-
ям. Мы знаем о Вашем большом
вкладе в сохранение и развитие

ПТУ и колледжей. Какими
были расходы на образование по
Вашей инициативе?

В.Я.: Каждый детсад, располо-
женный в округе, получил по 400
тыс.рублей на ремонтные работы,
благоустройство территории, за-
мену оконных блоков. По 1 млн.
рублей было выделено школам на
их нужды. Школьники ездили на
экскурсии в Москву, в Великий
Новгород и Пушкинские горы, в
Белоруссию. Для учащихся пер-
вых-третьих классов всех школ
выделялось по 110 тыс.руб. на
приобретение учебников. Первого
сентября 2008 года первоклассни-
ки получили бесплатно учебники
и учебные пособия. Пополнялись
фонды школьных библиотек, а
также были оснащены необходи-
мым оборудованием стационар-
ные компьютерные классы в шко-
лах №№ 356, 372, 484, 536, 543 и
627, мобильные компьютерные
классы в 526-й гимназии; школы
№№ 484, 485, 670 приобрели ком-
пьютеры. Старшеклассники, пен-
сионеры и жители блокадного
Ленинграда посещали экскурсии
в Мариинский дворец.

С.П.: Мы помним, что еще не-
давно внутренние дворы, про-
езжие улицы и городские маги-
страли были в рытвинах, кол-
добинах, ухабах. Сейчас многое
изменилось…

В.Я.: Однако нельзя еще ска-
зать, что дорожное покрытие по-
всюду – это благодать. Кое-где
приходится по второму разу ас-
фальтировать. В 2008 г. были за-
асфальтированы внутрикварталь-
ные дороги по пр.Ю. Гагарина, воз-
ле домов №№ 41/1, 28, 55; по ул.
Ленсовета, возле домов №№ 17, 40;
у дома № 40 по ул. Авиационной;
на Пулковской ул., д. №19; по пр.
Космонавтов, у домов №№ 18,
корп. 1, 46, 48 и по Витебскому пр.,
возле дома № 53, корп. 3.

С.П.: В Законодательном Со-
брании Вы являетесь полно-
мочным представителем по
международным связям. Что
было сделано в этом направле-
нии в прошлом году?

В.Я.: Я благодарен моим кол-
легам за предоставленную воз-
можность заниматься междуна-
родной деятельностью нашего ре-
гионального парламента. Могу с

уверенностью сказать, что ни разу,
нигде и никогда не подвел Санкт-
Петербург, горожан, депутатов на
встречах, беседах с иностранны-
ми делегациями и выступлениях
на международных политических
форумах. Во взаимоотношениях с
Зарубежьем для меня задача,
прежде всего, повышать автори-
тет Петербурга и России, защи-
щать интересы страны и города.

В 2008 г. Мариинский дворец
посетили около 200 делегаций из-
за рубежа. ЗАКС рекомендовал
правительству Санкт-Петербурга
подписать с иностранными реги-
онами около 20 соглашений о со-
трудничестве.

С.П.: Постановления о таких
рекомендациях готовили Вы. А
какие законодательные акты
инициировались Вами?

В.Я.: Законопроекты социаль-
ного характера обсуждаются в
Комиссии по социальным вопро-
сам и в профильной комиссии по
делам ветеранов, а все проекты
юридических актов и документов
- в Комитете по законодатель-
ству, членом которых я являюсь.
В 2008 г. мы приняли более 100
законов и постановлений. Так,
вместе с депутатами И.В. Высоц-
ким и О.Е.Сергеевым я иниции-
ровал закон о выделении 6 тыс.
руб. на погребение умерших быв-
ших узников фашизма. Ряд поста-
новлений Законодательного Со-
брания были отправлены на рас-
смотрение в Государственную
Думу («О доплате к пенсии от-
дельным категориям военнослу-
жащих и членам семей военнос-
лужащих в Санкт-Петербурге
(членам семей военнослужащих,
погибших (умерших) при прохож-
дении службы по призыву, неза-
висимо от места несения службы,
устанавливается такая же ежеме-
сячная доплата, какая сегодня
выплачивается только в случае,
если призывник погиб в «горячей
точке»); «О выделении бесплат-
ного транспортного средства или
денежной компенсации инвали-
дам участникам локальных войн
(Афганистане, Чечне, Анголе и
др.); «О внесении изменений в Фе-
деральный закон «О государствен-

ной социальной помощи» – об от-
мене требования каждый год по-
вторно подавать заявление об от-
казе от набора социальных услуг).

Я участвовал в принятии анти-
коррупционного закона, закона о
зеленых насаждениях, о безопас-
ной работе маршрутного транспор-
та. Был одним из инициаторов за-
кона о дополнительном ежемесяч-
ном материальном обеспечении
тружеников тыла в Санкт-Петер-
бурге. Сейчас мы добиваемся, что-
бы эта мера (500 руб.) распростра-
нялась и на тружеников тыла, ро-
дившихся до 1931 г.

К сожалению, избиратели за-
частую сталкиваются с чиновни-
чьим бездушием, а порой и безраз-
личием. Поэтому они вынуждены
обращаться ко мне как депутату
не только на приемах или пись-
менно, но и по телефону, когда
нужно срочно решить какой-то
вопрос. При моем личном вмеша-
тельстве оперативно решаются
как индивидуальные, так и кол-
лективные обращения жителей
округа. Так, по требованию изби-
рателей были сооружены остано-
вочные павильоны по пр.Космо-
навтов, возле супермаркета О’кей,
напротив дома №28, к.1 и др. Кро-
ме этого, была налажена телефон-
ная связь пожилой женщине
(ул. Орджоникидзе д.41), срочно
решено несколько обращений по
отоплению в квартирах по Мос-
ковскому пр., д.216, пр.Космонав-
тов, д. 58, ул.Звездной, д.14 и др.
По просьбе жителей целого мик-
рорайона для обеспечения безо-
пасности были установлены «ле-
жащие полицейские», налажена
работа светофора и многое др.

С.П.: В ноябре 2008 г Прези-
дент РФ Д.А.Медведев награ-
дил Вас медалью ордена «За
заслуги перед Отечеством» I-
ой степени. Есть ли у Вас дру-
гие награды?

В.Я.: Эта медаль – одна из че-
тырех, имеющихся у меня. Очень
ценна для меня медаль «В память
300-летия Петербурга», а также
почетный знак «За заслуги перед
Санкт-Петербургом».

Беседовала
Светлана ПАВЛОВА

Скоро исполнится два года с тех пор, как состоялись выборы в Законодательное Собрание
Санкт-Петербурга. Впервые в городе на Неве выборы проходили по партийным спискам. В
округе № 32, охватывающем территории муниципальных образований «Гагаринское» и «Звез-
дное», большинством голосов от партии «Единая Россия» был избран Ватаняр Саидович Ягья,
один из самых опытных политиков Санкт-Петербурга, профессор, доктор наук, житель нашего
Московского района.

Именно с вопроса о Московском районе и началось наше интервью с ним.

О ДЕЛАХ ДЕПУТАТСКИХ

Государственными обвинителями прокуратуры
Московского района Санкт-Петербурга в 2008 году
поддержано обвинение по более 1300 уголовным де-
лам, из них по тяжким и особо тяжким преступлени-
ям – более 300.

Вот лишь некоторые примеры рассмотренных
уголовных дел.

Приговором суда от 20 августа 2008 года за совер-
шенное преступление по ст.30,ч.1; ст.186,ч.1 Уголовного
Кодекса РФ осужден П. Суд установил его вину в со-
вершении преступления: сбыт поддельных банковских
билетов Центрального банка РФ. Преступление не было
доведено до конца по независящим от него обстоятель-
ствам. С 1 по 31 августа 2007 года П. приискал не менее
63 заведомо поддельных банковских билетов достоин-
ством 1000 рублей каждый, имевших, согласно заклю-
чению эксперта, единый источник происхождения.

«Банковские билеты» он переместил по месту своего про-
живания, где приготовил к сбыту. А в дальнейшем хра-
нил в помещении одной из коммерческих организаций
района. 13 ноября 2007 года поддельные банковские
билеты были изъяты сотрудниками милиции после за-
держания П. при попытке сбыта им части этих купюр. За
совершенные преступления по совокупности П.  назна-
чено наказание  - лишение свободы сроком на 6 лет без
штрафа, с отбывание в исправительной колонии обще-
го режима.

25 ноября 2008 года вынесен приговор суда М. за со-
вершение преступлений, предусмотренных п. «а», ч.3,
ст.286; ч.1 ст. 162; ч.3, ст.30; ч.1, ст.131 УК РФ. Суд устано-
вил его вину в том, что он, являясь должностным лицом,
совершил действия, выходящие за пределы его полномо-
чий и повлекшие существенное нарушение прав  и закон-
ных интересов гражданки, совершенных с применением
насилия. Он совершил разбойное нападение с целью хи-
щения чужого имущества и покушение на изнасилование,
которое не было доведено до конца по независящим от
него обстоятельствам.

Являясь на момент совершения преступления долж-
ностным лицом – милиционером, он 11 ноября 2006 года,
находясь в состоянии алкогольного опьянения, напротив
дома по Новоизмайловскому проспекту напал на В., пова-
лил ее на асфальт, нанес удары по животу и голове, а
затем затащил на заднее сидение неустановленной след-
ствием автомашины, стоящей  около дома. В автомаши-
не он сорвал с потерпевшей золотую цепочку, при этом
избивал и душил ее, затем вытащил из кармана шубы
кошелек с деньгами. В целях изнасилования, сорвал с
нее верхнюю одежду. Затем М. застегнул ей на запястьях
наручники и пересел на место водителя, чтобы уехать в
безлюдное место. Воспользовавшись этим, В. сумела от-
крыть заднюю дверь автомашины и убежать.

За совершенные преступления по совокупности М.
получил наказание в виде лишения свободы сроком на
5 лет, 6 месяцев без штрафа, с отбыванием наказания в
исправительной колонии общего режима .

По сообщениям прокуратуры
Московского района

Надо чтить Уголовный Кодекс
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Всем большой-
большой привет,
в  первую оче-
р едь, хоч ется
рассказать вам о
самом главном, о
самой профессии
«жур н ал ист »,  о
том, чем мы соб-
ственно занимаемся.

Журналист – человек, который
всегда должен быть в курсе собы-
тий, человек, считающий занятие
журналистикой (сбор информа-
ции по интересным и волнующим
темам) смыслом своей жизни (ну,
естественно, наравне с любовью).
Журналист должен быть состо-
явшимся, начитанным человеком,
готовым сломать стереотипы се-
годняшнего (извините за песси-
мистичный эпитет) холодного
мира, способным найти подход и
расположить к себе любого чело-
века. Журналист, как в принципе
и все остальные профессии, – за-
нятие сложное, требующее опре-

деленного нестандартного подхо-
да и коммуникабельности. Есте-
ственно, на данном этапе жизни
мы не занимаемся журналисти-
кой по-настоящему серьёзно, для
нас всех это замечательный спо-
соб заполнить внешкольное вре-
мя. Мы участвуем во всевозмож-
ных районных и городских кон-
курсах, проводим мероприятия в
КЦТТ, посвящённые празднич-
ным датам, занимаемся обще-
ственно– полезными делами. В
общем, не впустую проводим сво-
бодное время.

Ну всё, удачи вам и не теряйте
себя!

БАТРУДИНОВА

МЕЧТЫ
О БУДУЩЕМ

Недавно мы провели соци-
ологический опрос на тему:
«Кем бы вы хотели стать, ког-
да вырастете?» Было опроше-
но 140 ребят – «жителей» Го-
рода Мастеров от 8 до 16 лет, и
вот что получилось:
17% – дизайнеры, художники,
12,5% – солдаты,
12,5% – спортсмены,
10% – журналисты,
7,5% – программисты,
5% – менеджеры,
5% – водители,
5% – химики, экологи,
5% – губернаторы,
5% – психологи,
10% – ещё не определились.

По одному человеку хотят
стать капитаном и судьёй. А
одна девочка сказала, что очень
хочет работать с детьми, у ко-
торых нет мам и пап, которые
живут в домах-интернатах и не
чувствуют тепла и заботы… «я
бы подарила им это, не важно
сколько бы мне платили». А вот
будущих космонавтов мы не
встретили... Вот какие профес-
сии выбирают нынешние дети!

LISA и MASHA

26 февраля 2009 года прошло
торжественное награждение уча-
стников IV районного открытого
конкурса социальной рекламы.

На конкурс принимались рисо-
ванные плакаты, а также плака-
ты, созданные с помощью различ-
ных компьютерных программ.
Всего было подано 147 плакатов
и рисунков от 152 участников из
26 образовательных учреждений.

Конкурс проводился по четы-
рем номинациям:

•«За здоровый образ жизни»;
•«Толерантность – гармония в

многообразии»;
•«Мой любимый район» – но-

минация, введенная в честь 90-ле-
тия Московского района;

•«Сделать мир лучше» – новая
номинация, в которой представ-
лены работы, привлекающие вни-
мание к различным проблемам
нашего общества.

В номинации «Сделать мир
лучше» представлено наибольшее
количество детских работ. В боль-
шинстве работ ребята выбрали
темы экологии и отношения к
животным. К сожалению, мало
были затронуты темы патриотиз-
ма, отношения к труду, к семье.

Жюри конкурса возглавлял
директор КЦТТ Московского
района А.Н Новокщенов. В со-
став жюри входили представи-
тели администрации Московс-
кого района, НИИ комплексных
социологических исследований
при СПб ГУ, Академии постдип-
ломного педагогического образо-
вания, Межрегиональной обще-
ственной организации «Обще-
ственный Совет по социальной

рекламе», региональной обще-
ственной организации по реше-
нию проблем наркомании и ал-
коголизма «РАНА», районной
организации «Общество «Зна-
ние» и др.

Традиционно призы были
предоставлены руководством
МО МО Звездное, глава которо-
го Павел Геннадьевич Зеленков,
являющийся заместителем пред-
седателя жюри конкурса, лично
вручал призы победителям.

Победителями и призерами ста-
ли 43 человека. Два участника от-
мечены грамотами за патриотизм
в выборе темы и профессионализм
в исполнении. Приз зрительских
симпатий от Совета Города Мас-
теров получили четыре участника.

Хочется отметить, что работы
победителей прошлогоднего кон-
курса Амбарцумовой Александры
и Семенова Александра, воспи-

танников КЦТТ, приняли участие
в национальном конкурсе соци-
альной рекламы «Новое про-
странство России» и были разме-
щены на рекламных носителях в
восьми городах Северо-западного
округа РФ. А в этом году впервые
коллективу КЦТТ Московского
района доверили провести регио-
нальный тур национального кон-
курса социальной рекламы «Но-
вое пространство России».

Как отметил В.Е.Семенов, ди-
ректор НИИ комплексных соци-
альных исследований, профессор,
зам. председателя жюри конкурса
социальной рекламы: «Отсут-
ствие стереотипов, непосред-
ственность, свежесть и искрен-
ность являются главным преиму-
ществом творчества юных в соци-
альной рекламе».

Открытый конкурс социаль-
ной рекламы продолжается!
Включайтесь!

В компьютерном кабинете каж-
дая команда создавала поздрави-
тельную открытку ко Дню защит-
ника Отечества.

Для семейных команд, свобод-
ных от выполнения упражнений,
были организованы конкурсы ре-
бусов и головоломок, просмотр
мультфильмов и презентаций. Пе-
ред церемонией награждения все
участники увидели свои компью-
терные работы на большом экране
и смогли их сравнить и оценить.

Очки, набранные командой в
двух конкурсах, складывались, и
подсчитывался общий результат.
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Социальная реклама и творчество юных
Социальная реклама помогает понять общечеловеческие цен-

ности и, главное, отношение к проблемам современного общества.
Если обычную рекламу называют двигателем торговли, то соци-
альную рекламу давно считают лекарством от многих болезней
общества.

Коллектив КЦТТ Московского района организовал открытый
районный конкурс для всех желающих попробовать себя в роли
создателей социальной рекламы.

Мы – ЖУРНАЛИСТЫ
В Центре творчества веселом
Появился город новый
Из ребят-учеников –
Это Город Мастеров!

Будем делать мы газету,
Круглый год зимой и летом
Разным людям помогать
И проблемы их решать.

Названье «Будни» ей подходит,
В месяц раз она выходит,
Во всех кружках её читают,
Много знаний получают.

Если ты руководитель,
Журналистики любитель,
Это самый главный фактор –
Будешь ты у нас редактор.

Корреспондент везде бывает,
Много данных собирает,
Все запишет и доложит,
А верстальщик все разложит…

На абзацы, на колонки;
А дизайнер очень тонко
Иллюстрации создаст,
Чтоб порадовать ваш глаз.

Прямо всё скажу вам я:
Мы теперь одна семья,
Мы в редакции все дружим,
Веселимся и не тужим.

Подготовим свежий номер,
Принесем его вам вскоре,
И ребята как всегда,
Скажут: «Будни, вам – Ура!»

Семейный тир в Городе Мастеров

Победители соревнований:
1 место – Синельников Иван

и Гончаров Станислав Вячесла-
вович;

2 место – Окунев Александр и
Михаил Юрьевич;

3 место – Нестеров Анатолий
и Андрей Александрович.

Все призеры получили дипло-
мы соответствующих степеней и
подарки. А все участники сорев-
нований получили грамоты за
активное участие и множество по-
ложительных эмоций.

21 февраля 2009 года на базе КЦТТ шестой раз прошли район-
ные соревнования «Семейный тир в Городе Мастеров», посвя-
щенные Дню защитника Отечества. В них приняли участие школь-
ники и их родители, 29 команд. В составе семейных команд было
по 2 человека. Всего участников и болельщиков было более 80
человек.
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